



Nombre de alumno:

Gabriela García León.

Nombre del profesor:

Lic. Gabriela García Pérez.

Nombre del trabajo:

Ensayo.

Materia:

Práctica clínica de enfermería.

Grado: 6to Cuatrimestre.

Grupo: A

Pichucalco; Chiapas a 29 de junio de 2020.

El Catéter Venoso Central es un dispositivo que se usa para extraer sangre y administrar tratamientos, como líquidos intravenosos, medicamentos o transfusiones de sangre; este se puede dejar colocado durante semanas o meses para evitar la necesidad de múltiples punciones.

En Medicina Paliativa, el uso de este catéter facilita el manejo del paciente y mejora la calidad de vida del paciente terminal, ayudándole a evitar diversas punciones para la administración de sus medicamentos, sin embargo, para el uso de este es necesario individualizar el caso clínico, no todos los pacientes son candidatos a el uso de este catéter, siempre es necesaria una correcta evaluación del paciente para determinar lo mejor para él.

Primero que nada tiene que existir un documento oficial donde explique que el paciente requiera el procedimiento, dado eso los registros correspondientes, la enfermera deberá aludir en la búsqueda de material y equipo para poder intervenir en el procedimiento, en el cual debe estar incluido el carro rojo y estos materiales y equipos deben de ser exclusivos para dicho procedimiento, colocación de catéter venoso central.

Si bien sabemos en un correcto procedimiento en la que se implementan tareas con el fin de alcanzar la máxima seguridad del paciente y salvaguardar la integridad de igual forma del personal médico y de enfermería tenemos que hacer énfasis en la importancia de los correctos, así como la asepsia en todo momento, ya que entre los riesgos que este procedimiento implica es por infección, y una de estas complicaciones a corto o largo plazo ponen de manifiesto el riesgo de pérdida de la vida de nuestro paciente, no obstante, se pueden evitar con la reducción de estas y con la correcta técnica de aplicación proporcionada por el personal capacitado y con experiencia en cateterización del catéter venoso central.

Ahora bien, el uso de protección al paciente incluye la verificación del correcto paciente y orden de aplicación, así como también asepsia al equipo y el uso de materiales protectores de barrera completo hacia el paciente y el personal en ejecución. La preparación del paciente antes de la intervención es vital para la veracidad de su recuperación, en este procedimiento el personal de enfermería juega un papel muy importante, durante todo el procedimiento y en todo momento la enfermera (o) deberá al pendiente del motor y de verificar que se cumpla la técnica de colocación correcta del CVC sin hacer menos ningún paso, ya que todos son esenciales en la colocación del CVC y de no cumplirse la enfermera deberá dar aviso al personal que este realizando dicha tarea, previo a este proseguir retomando la técnica.

Después de haber posicionado al paciente y preparado todo, el campo bien fijado, se procede a la preparación del área a insertar, con ello la preparación de la piel no consiste en únicamente la asepsia con alcohol, no basta, en este punto deberá realizarse asepsia en toda el área a canalizar con sustancia clorhexidina más idopovinona y el empleo de alcohol desnaturalizado dejando actuar por algunos minutos para proceder a la punción y con ello una fijación que requiere de la aplicación de puntos para evitar que este se desplace y ocasionar consigo caos.

La correcta colocación del catéter venoso central para ser preciso requiere de la ayuda de RX así como la correcta corroboración de este, el proceso de corroboración incluye consigo todas las anotaciones correspondientes al proceso de colocación, así como reacciones del paciente y datos relevantes, después de haber terminado el proceso de colocación otra de las tareas propias de la enfermera (o) a cargo, instruir al paciente para una mejor recuperación proporcionando educación en el cuidado eficaz y seguro de su recuperación, así como la aclaración de dudas existentes o por haber, deberá realizarse curación para evitar el riesgo de infecciones y evaluaciones durante el proceso de estancia, recordando plasmar anotaciones en el curso evolutivo.